

提出順	//	発言順	//	令和 6 年 2 月 15 日
				午前・午後 9 時 50 分受領

(3 枚中No. 1)

令和 6 年 2 月 15 日

(宛先) 安曇野市議会議員 松枝 功

安曇野市議会議員 井出 勝正

## 一般質問発言通告書

下記のとおり、通告します。

議会名	令和 6 年安曇野市議会 3 月定例会		
発言の方法	<input checked="" type="checkbox"/> 一問一答 <input type="checkbox"/> 一括質問一括答弁	質問時間	20 分
答弁を求める者	<input type="checkbox"/> 市長 <input type="checkbox"/> 副市長 <input type="checkbox"/> 教育長 <input type="checkbox"/> 他 ( ) 担当部長 <input type="checkbox"/> 総務部 <input type="checkbox"/> 政策部 <input type="checkbox"/> 市民生活部 <input checked="" type="checkbox"/> 福祉部 <input checked="" type="checkbox"/> 保健医療部 <input type="checkbox"/> 農林部 <input type="checkbox"/> 商工観光スポーツ部 <input type="checkbox"/> 都市建設部 <input type="checkbox"/> 危機管理監 <input type="checkbox"/> 上下水道部 <input type="checkbox"/> 教育部 <input type="checkbox"/> 他 ( )		
質問事項	県の医療費助成拡充でうまれる財源を、市の医療施策に活用を		
質問の要旨 (具体的に記載してください) 長野県は、来年度から子どもの通院医療費助成の対象を「小学校3年生以下」から「中学3年生以下」に拡大することを明らかにした。そこで新たに交付される財源を活かし、次のような医療施策への運用を提案するが、市の考えを伺う。 ① 市は18歳までの医療費の無料を行ってきたが、1レセプト500円の負担は変わらないままである。まずこれを解消する財源としたらどうか。また、私どもの2024年度(令和6年度)予算要求に市は、全国の取り組みで克服されてきた「(無料化によって)過度な受診が増える」と同様の「(無料化によって)過度な受診を招く恐れがあり」と回答した。既に国もペナルティーを課さない方針を示している。この際1レセプト500円を止め、回答のような考え方も改めたらどうか。 ② 加齢性難聴者の補聴器補助制度はどうか。既に県下では飯山市、大町市、伊那市や松川村などが実施し、高齢の難聴者に大変喜ばれている。当初予算の見積もりより利用者が少なかった自治体や市内の補聴器販売店が親身になって利用を進め補助制度が定着している自治体もある。聴こえは人権であり、市は18歳未満の軽度中度の難聴者には補助を行っている。この対象を高齢者にまで拡大すべきではないか。また私の質問に市は、聴こえが認知症や高齢者の社会参加に大きな影響があることは認めてきた。これまでの取り組み状況はどうか。補助制度に踏み出す時期ではないか。実態把握ができないのであれば、特定健診の項目に聴覚検査を入れるとか、アンケート用紙を同封し回収することなども検討したらどうか。 ③ 带状疱疹ワクチン接種補助の取り組みはどうか。議会でもたびたび質疑があり提案されてきた。高齢で患し神経痛などの後遺症で苦しんでいるとか、松本市では補助があるのになぜ安曇野市に補助はないのかという声もある。これまでの経過と今後の見通しを伺う。			



